



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 578
15 de noviembre de 2019

La Facultad de Ingeniería Química celebra una década de creación con actividades académicas y culturales

En entrevista para Radio Universitaria, el decano de la Facultad de Ingeniería Química, Humberto González dialogó sobre los 10 años que esta dependencia académica cumplirá el próximo 24 de noviembre, aunque como carrera llevan 70 años de trayectoria con la creación de ingeniería química industrial en 1949.

El Decano señaló que, durante los 10 años como Facultad, cuentan con dos edificaciones, además sus laboratorios están equipados para realizar prácticas e investigaciones en beneficio de la sociedad. Las líneas de investigación que desarrollan son: energía, medio ambiente, procesos industriales y biotecnología, su planta docente es reconocida por sus investigaciones dentro y fuera de la Universidad Central del Ecuador, en la actualidad 8 profesores se encuentran en proceso para obtener su doctorado en Europa.

Humberto González comentó que, en vinculación con la sociedad, los estudiantes y docentes trabajan en zonas rurales con actividades como el acondicionamiento de espacios con agua caliente por medio de energía térmica y solar, o con tratamiento de materias primas para convertirlas en productos procesados que aporten a la actividad económica en la zona.

Las actividades de aniversario empezaron el 13 y 14 de noviembre con un curso taller internacional de innovación, emprendimiento y transferencia de tecnología dictado por un experto de México, durante la semana del 25 al 29 de noviembre se desarrollarán actividades académicas como seminarios y talleres con docentes de Cantabria, y eventos culturales como una serenata a la Facultad por parte del club de música, la carrera 3k, entre otras actividades. **AC**

